



大道公民館だより

明けましておめでとうございます。

地域の皆さんには、新年を迎えられ益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。さて、今年は丙午（ひのえうま）丙は炎のように燃え広がる火、午も真夏の火を意味することから勢いの強さや激しさ、また情熱を象徴するそうです。馬は古来より前向きなエネルギー・成功・繁栄のシンボルとして長く親しまれてきました。いずれも大きなエネルギーを象徴し、飛躍・発展の意味を持っています。皆様にとりましても素晴らしい幕開けの一年となりますよう、祈念申し上げます。



公民館活動の中から紹介



第7回家庭教育学級・女性教室・高齢者教室（スマイルシニア俱乐部）人権学習講座（7.11.21）

今回は人権学習指導員 水野 昭様にご講話いただきました。『誰もが尊重し合う「共生社会」を目指して』をテーマに～拉致問題・対馬丸事件～を取り上げ、戦中・戦後の日本の社会の中で風化させてはならない問題・事件の経緯をお話いただき、当事者・被害者の思いに

寄り添うことができました。また、『基本的人権の尊重』の上に立ち、お互いに共感しながら相手の立場を尊重することの大切さを学ぶ貴重な講話となりました。

水野先生が調査され資料収集された内容は、日々の生活の中で知り得ない内容も多く、講座生一同有意義な時間を共有することができました。



第6回女性教室・第5回高齢者教室（スマイルシニア俱乐部）・一般参加 社会見学（7.10.24）

今年の社会見学も昨年同様に、女性・高齢者教室以外の方にも多くご参加いただきました。

澄み切った青空のもと 31名のご参加をいただき、和やかな雰囲気の中、一路萩へ向かいました。最初の目的地「山口県立萩美術館・浦上記念館」を見学しました。当館は萩市出身の実業家である浦上敏朗氏のコレクションをもとに平成8年に開館した浮世絵版画と東洋陶磁器を専門に所有する美術館です。浮世絵版画5200点また東洋陶磁器を1200点あまりを収蔵展示しています。



落ち着いた雰囲気の中、浮世絵版画や陶磁器を鑑賞することができ心豊かな時間を過ごしました。

その後、市街地から少し離れ阿武川の上流、川上地区の山間に佇む岡崎酒造を訪ね、酒蔵を見学しました。また、昼食は萩焼会館に足を運び竹亭萩野の新鮮な魚やふぐ鍋を堪能しました。岐路につく前には萩しーまーと・村田蒲鉾店を訪れ両手いっぱいのお土産を買い求めました。

終日素晴らしい天候に恵まれ、萩界隈を心地よく散策することができよい思い出となりました。



大道公民館の窓

えがおのあいさつ運動

11月に開催されました大道まつりのステージイベントの中で大道地域の子どもから大人まで広く募集しました「えがおのあいさつ運動」標語の最優秀作品15点につきまして表彰式を行いました。(12月号掲載)このような取組みをとおして大道地域の皆様に本活動へのご理解・ご協力をいただき、



より一層定着していくよう
に努めているところです。

また、昨年度から始めた

「えがおのあいさつ運動」街頭活動も本年度は3回実施しています。1学期(6.30~7.4) 2学期(12.8~12.12) 3学期(1.19~1.23)児童生徒、学生さんまた関係者の皆さんのが早朝、大道駅や小学校前に立ち通勤・通学、道行く人々と大きな声でえがおのあいさつを交わしています。



地域の皆様もお家の前や近所の通りで道行く人同士えがおのあいさつを交わしていただき、地域全体が温かいあいさつに包まれますようにご協力をお願いいたします。

年末大掃除(7.12.12)

例年実施しております年末の大掃除を行いました。年末のお忙しい中、利用団体の皆様にはお力添えをいただき、お陰様で館内も外回りもとてもきれいになりました。

ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

第2回公民館運営審議会(7.11.14)

第2回公民館運営審議会を開催いたしました。公民館活動前期運営に関する内容と本年度2月開催予定の大道地区文化講演会並びに活動発表会についてご審議いたしました。文化講演会は、講師の選定に関して、また、活動発表会については、昨年度同様の運営についてご協議いただきました。



「生涯学習都市宣言」25周年記念大会で30人表彰



防府市の生涯学習都市宣言25周年大会が11月16日(日)市創業・交流センターで開かれました。大道公民館の講座・サークルの講師として永くご指導いただいた3名の先生方も功労が認められ表彰状が授与されました。以下、ご紹介いたします。

(木彫り講座) 下許佳子 様 (お菓子講座) 濱本典子 様
(リズム&ストレッチサークル) 本永純子 様

おめでとうございます。これからもご指導よろしくお願い申し上げます。